
＜佐賀県作業療法士会理事会 会議録＞           平成 21 年 9 月 14 日実施 
アイスクエアビル 中会議室にて 

参加者：倉富会長、山口副会長、竹下、江渡、川崎、金子、川辺、原、小池、佐藤、松尾、

堀、小松、鶴田、本山、熊谷 
 
１．会長報告 
 ①第 7 回 OT 協会・士会合同役職者研修会  

    ・5 ヶ年戦略について 
⇒県士会単位で進めてほしい。県士会長を中心に全国視察など行ってほしい。 
また、介護保険に関する教育が不十分。県士会からの協力も。 

    ・診療報酬について  
⇒2011年に医療・介護の改正がある。保険の要望などをリハ 5団体で行っている。 

    ・パイロット事業について  
     ⇒石川県士会の取り組みを紹介（別紙資料）。県士会で作成してる冊子は頼める。 
    ・広報戦略について 
     ⇒会員向けや、外部向けの広報の充実を。県士会報や HP のリニューアルなど取

り組んでいく。 
 ②第 53 回 佐賀リハビリテーション研究会 
    ・参加者が少ない。OT からも演題を１・２題登録できるように。 
 ③認知症と家族の会 
    ・10 月 24 日の会場設営に県士会員 8 名参加予定。参加者依頼へ協力を要請。 
 ④精神障害者スポーツ大会 
    ・大分国体で、精神障害者バレーボールが正式種目となった。 
 ⑤作業療法士連盟（政治団体）立ち上げ 
    ・九州ブロック 佐賀県士会からは米田 OTR が代表として選出。 
 ⑥その他 
    ・さが健康アクション 21（10 月 21 日）への参加予定。 
    ・平成 21 年度合同学会時の県士会長会議へ山口副会長参加検討。 
 
２．事業部より報告（佐藤 OTR）：別紙資料参照 
①高校生の作業療法体験 
 ⇒進捗状況としては、体験可能な施設、返信 20 施設あり（うち 16 施設は可能）。9 月

30 日を締め切りに 10 月にパンフレットともに各高校へ案内する。 
②作業療法の啓発に関して 

  ⇒パンフレット等を小・中学生に配布するが、学校の把握が困難なため、地区別の対 
応を考えてほしい。 

３．学術部より報告（江渡 OTR、川崎 OTR） 
 ①第 41 回研修会開催検討 

⇒3 月 7 日に予定。4 分野の講師を検討中。協会の事例登録少ない状況。アンケートを

県士会で実施予定。 



４．広報部より報告（上城 OTR）：別紙資料参照 
 ①HP はリニューアル中。ご意見いただければ。 
 ②会報の件。 

⇒会員向け、外部向けの両方を検討したい。外部向けに関しては、宮崎県士会を参考

に、九州はレイアウトを統一してみては？との意見。 
 
５．財務部より報告（原 OTR）  
①県士会費の件。 
⇒督促状出している。20 数件は、再督促状も検討（色を変えて）。県士会費納入してい

ない人が、活動の運営をして、謝礼が出ることはおかしい。検討を。 
 
６．事務局より報告（川辺 OTR）：別紙資料参照 
 ①会則について検討 
  ・会費未納会員に関する退会規定について 

⇒佐賀県士会には、詳細な規定はなし。静岡県士会では、3 年未納者は退会させられ

る。など盛り込まれている。会則の変更は 3 月の総会で行うことができるので、

それまでに検討したい。 
  ・休会に関する規定について 

⇒休会に関しては、過去にさかのぼって処理することは難しい。協会においても休

会制度はない。一度退会して再入会という形をとっている。年度単位にて、育児や

病欠などを理由として休会という規定を検討していく。 
  
７．その他報告、検討事項 
 ・協会表彰について 
   ⇒対象となる方、50 歳代。表彰候補としては倉富会長？ 
 ・事業部（小池 OTR）より報告。 
   ⇒11 月 18 日（水）に伊万里高校の保健会より講演依頼あり。小池 OTR が参加予定。

その際、士会のパンフレットも配布予定。 
 
 
次回の理事会は、11 月 17 日（火）19:00～の予定。 
 


